

---

Gemeinde Mainhausen, Montag, 4. September 2023

## Förderkreis übergibt nach Vereinsauflösung sein Vermögen

Mit einem lachenden und einem weinenden Auge kamen die Vertreter des Förderkreises Internationale Chortage 1988 Mainhausen e.V. ins Rathaus in Mainflingen. Auf der Agenda stand der aktuelle Sachstand der Auflösung des traditionsreichen Kulturvereins und die Verteilung des verbliebenen Vereinsvermögens.

Bürgermeister Frank Simon bedauerte die Auflösung des Vereins, die bereits vor mehreren Monaten in einer außerordentlichen Mitgliederversammlung beschlossen worden war, dankte den Vertretern aber gleichzeitig für ihr jahrzehntelanges Engagement in der internationalen Chorarbeit.

Das nicht unerhebliche Vereinsvermögen, das satzungsgemäß der Gemeinde Mainhausen für die Kinderchorarbeit in der Kommune zugeführt werden muss, soll für die zwei aktiven Kinder- und Jugendchöre in Mainflingen und Zellhausen verwendet werden. „Wir wollen damit in die Zukunft hier vor Ort investieren“, fassten Eckhard Ulrich und Jürgen Guttmann zusammen.